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Figuration aesthetic in the ancient arabic Proverbs: **Proverbs Collection™; as
an example.

L'esthétique de Figuration dans les proverbes arabes anciens, ""Recueil de
Proverbes™ comme un exemple.
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Resumé:

Cette étude porte sur les proverbes qui sont considérés comme un riche héritage des
générations a travers des siécles et qui constituent un genre de littérature aux
différents sens; le proverbe est une structure cohérente, avec une créativité sur la
figure et I'esthétique du langage. Notre étude est basée sur l'aspect esthétique de
figure dans les proverbes, qui se limite au livre de « Recueil des proverbes »> de
Al-Maydani, notre étude a pour but de révéler I'étendue de l'esthétique et de son
impact sur le destinataire, et nous sommes inspirés d'un probléme fondamental:
Ou se trouve l'esthétique dans les proverbes arabes anciens? Pour le débat, nous
avons suivi un méthode rhétorique. Nous avons constaté que les proverbes ont ses
esthetique, bien que leurs phrases soient courtes, mais qu'ils avaient eté bien ciblés
et avaient son éloquence.

Mots clés: proverbes, figure, esthétique.
Summary:

This study discusses the proverbs as a rich legacy of generations of all ages,
and represents one of the most significant literature genders  that holds different
meanings; because the proverb is a coherent structure that holds creativity in the
figure and language aesthetic. As for what our study have specialized in, it is the
figure aesthetic aspect in proverbs. This work is limited to the book of the Proverbs



Collection by Al-Maydani, and our aim, in this study, is to discover the mysteries
of this Aesthetics and the its effects to the reader.

We started with a basic problem is: what is the anciant arabic Aesthetics? To
discuss this issue, we followed the rhetorical technics, and we have noticed that the
proverbs had much Aesthetics aspects, even though they statements, but they were
meaningful and clear.

Key words: proverbs, figure, aesthetic.
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